



全員が1列になりゲレンデを滑りきりました

心をひとつに記録を更新

世界最大のスキーパレード

スキーヤーが縦一列になって滑走する「世界最大のスキーパレード」が3月17日、八幡平リゾートパノラマスキー場で行われました。

今年は、県内外から計290人が記録更新に挑戦しました。パレードは、アルペールビル冬季五輪ノルディック複合金メダリストの三ヶ田礼一さんを先頭に、全員が最後まで滑りきり、昨年に引き続いてギネス世界記録を更新。参加した子どもも大人も一緒になり、達成の喜びを分かち合いました。

郷土のお酒と食を楽しむ

新酒とワインのゆうべ 2013

「新酒とワインのゆうべ2013～八幡平の宴～」が3月8日、西根地区体育館で開かれました。

会場には、この日を楽しみにしていた市民ら約460人が来場。「鷲の尾」の新酒やヤマブドウのワインのほか、市の特産品を使った料理や、手打ちそばなどが並び、来場者は地元の格別な味を堪能しました。また、藤原翼さん＝紫波町＝による津軽三味線の演奏や協賛各社から提供された商品の抽選会なども行われ、会場はにぎわいました。



うたげの開始を乾杯で祝う参加者

思い出を胸に新たな出発

市内小・中学校で卒業式

市内小・中学校の卒業式が、各学校体育館などで行われ、卒業生は慣れ親しんだ学校に別れを告げ、新しい道への決意を新たにしました。

3月16日に開かれた松野小学校の卒業式では、保護者や教師に見守られ、16人の卒業生が卒業証書を受け取りました。式では、卒業生が巣立ちのことばを発表し、6年間の思い出を振り返りました。

24年度の市内小・中学校の卒業生は、小学校が11校197人、中学校が5校268人でした。



感謝の気持ちを込め証書を両親に手渡す児童(松野小)

雪合戦で熱戦繰り広げる

八幡平エンジョイ雪合戦2013

八幡平エンジョイ雪合戦2013が3月3日、サラダファーム特設会場で開催されました。

大会は、今回が初開催。雪合戦は7人一組で行われ、限られた数の雪玉で、残った人数が多いか、相手陣地の旗を取ることで勝敗を決めます。一般による本気モードステージ(16チーム)や小学生によるキッズステージ(3チーム)など3種目が行われ、試合中は、選手の指示を出す声が会場内に響き渡っていました。



寒さを吹き飛ばすような熱戦が展開されました



山菜を使った料理を前に歓談する出席者

ひと足早い春の味を堪能

山菜まつり

八幡平山菜栽培研究会の主催する山菜まつりが、3月22日、市友好都市交流促進センターで開かれました。

会場には、同研究会会員ら約30人が出席。行者にんにくやワラビなどの山菜を使った料理が準備され、出席者はひと足早い春の香りと味を楽しみました。会食後、研究会会長の遠藤光明さん(64)＝中村＝は、「山菜栽培の規模を拡大し、販売の強化をしていきたい」と今後の抱負を語りました。

会場は笑いでいっぱい

第15回てらだ公民館まつり

第15回てらだ公民館まつりが3月9、10の両日、同公民館で開かれました。

まつりでは、地域の伝統芸能や歌、舞踊の披露のほか、豚汁の無料配布や焼き鳥、綿あめの販売が行われ、来場者の目と舌を楽しませていました。また、地元の有志で結成している「寺田喜劇団」の公演も行われました。劇の内容はコメディで、出演者が客席を回って、お菓子を振る舞う演出などもあり、会場は笑い声と拍手で盛り上がっていました。



ユーモアあふれる寺田喜劇団の公演は毎年大人気

すなっぷギャラリー



3年間の思い出を胸に卒業証書を受け取る生徒(3月1日、平館高校体育館)



卒業式を終え、会場を去る卒業生(3月13日、西根第一中学校体育館)【撮影・小野寺幸子】



大更地区老人クラブと学童保育クラブがスポーツ交流(3月22日、大更公民館)【撮影・小野寺幸子】



自衛隊入隊(校)予定者の激励会を開催(3月17日、JA新しいて八幡平宮農経済センター)



西根ライオンズクラブが図書館へ約50万円分の図書・DVDを寄贈(3月21日、市役所)